

Dr. Kerstin Kiefer war bereits in früheren Jahren als Wissenschaftliche Mitarbeiterin am Lehrstuhl von Prof. Dr. Bigus am Institut für Unternehmensrechnung und Controlling (IUC) tätig. Mit viel Praxiserfahrung wird sie als neue Lehrbeauftragte die Vorlesung «IFRS bei Versicherungsunternehmen» halten. *Von Claudia Wyss*



Kerstin Kiefer

Dr. Kerstin Kiefer wird ab dem HS 09 als Lehrbeauftragte am Institut für Unternehmensrechnung und Controlling (IUC) tätig sein und die Vorlesung «IFRS bei Versicherungsunternehmen» halten. «Die Veranstaltung zeichnet sich durch ihren Praxisbezug aus und ist eine ideale Ergänzung zu den klassischen Accountingvorlesungen, da dort der Finanzdienstleistungssektor meistens aussen vor gelassen wird.», beantwortet Dr. Kerstin Kiefer die Frage nach den Vorzügen der Veranstaltung. Die für Masterstudierende angebotene Vorlesung vermittelt unter anderem Besonderheiten bei der Bilanzanalyse von Versicherungs- und Rückversicherungsunternehmen, die Besonderheiten des Lebens- und Sachversicherungsgeschäftes, aktuelle Entwicklungen seitens IASB/FASB sowie einen Überblick über das Value Reporting.

Nach dem Studium der Betriebswirtschaftslehre an der Universität Regensburg begann Dr. Kiefer als Wissenschaftliche Mitarbeiterin an der Universität Osnabrück am Lehrstuhl von Prof. Dr. Bigus, und absolvierte einen Forschungsaufenthalt an der University of California (L.A.) Nach insgesamt zweieinhalb Jahren wechselte sie zusammen mit Prof. Dr. Bigus an die Universität Bern, wo sie ein Jahr als Wissenschaftliche Mitarbeiterin tätig war. Dr. Kiefer begann ihre berufliche Laufbahn bei der Zurich Financial Services Ltd im Juni 2008. Sie hat soeben das 44-wöchige Global Associate Program (GAP) absolviert und arbeitet nun als Project Manager im Team Transaction Support, welches an der Schnittstelle zwischen M&A und Controlling angesiedelt ist und insbesondere bei Akquisitionen und Verkäufen tätig wird. Durch ihren Lehrauftrag möchte Dr. Kiefer

«neben der beruflichen Karriere in der Praxis den Kontakt zur Theorie aufrechterhalten und somit eine Brücke herstellen, von der beide Seiten profitieren.». Daneben möchte Dr. Kerstin Kiefer den Studierenden die spannende Welt eines Versicherungskonzerns nahe bringen. «Die Vorlesung soll einen Einblick weit über das reine Accounting hinaus geben.», ergänzt sie. Ihre Freizeit verbringt Dr. Kerstin Kiefer gerne mit Sport und Reisen.